

GA 13.9.78

Badminton:

Rot-Weiß I Auswärtssieg

Erfolgreich verlief der zweite Spieltag der noch jungen Saison für Wuppertals Badmintonmannschaften. In der Verbandsklasse erreichte der Cronenberger BC I auswärts ebenso ein beachtliches Unentschieden wie in der Bezirksklasse Rot-Weiß Wuppertal II. Rot-Weiß I kam zu einem harterkämpften 5:3-Auswärtssieg.

Gegen den Aufsteiger TSV Norf I hatte der CBC I erhebliche Schwierigkeiten und war letztendlich froh, ein Remis gerettet zu haben.

Nach dem eingangs gewonnenen 1. Herrendoppel konnten sie durch Siege in ihren Einzeln einen 2:4-Rückstand noch egalisieren und ihrem Team einen wichtigen Punkt retten. Den vierten Punkt steuerte überraschend das Damendoppel Birgit Berrisch/Wilja Odinis-Schiller bei.

Nach der Auftaktpleite gegen die eigene Zweite gelang Rot-Weiß I beim zweiten Aufsteiger, TV Witzhelden II, ein knapper aber wichtiger 5:3-Erfolg. Wieder mit Dirk Altenkirch, der allerdings bundeswehrgeschädigt weit unter Normalform spielte, wußten insbesondere Monika und Anette Rohr sowie Senior Eckhard von Schwedler zu gefallen. Vorbildlicher kämpferischer Einsatz war ihr Plus und brachte sie jeweils zu zwei Siegen, was für die Mannschaft den ersten Saisonsieg bedeutete.

Überraschend gelang Aufsteiger Rot-Weiß II beim heimstarken TuS Hilden I ein beachtliches 4:4, wobei das Glück etwas Pate stand. Hiervon zeugen der kampflöse Gewinn des 2. Herrendoppels sowie der 17:14-Erfolg nach 9:14-Rückstand des Mixeds durch Ersatzspieler Wolfgang Erlinghagen und Astrid Schäffer. Die restlichen beiden Punkte gingen auf das Konto von Christine Krause/Astrid Schäffer (Damendoppel) und Dirk Kellermann (3. Herreneinzel). Ergebnisse der C-Klasse: Rot-Weiß V - BC Ratingen III (8:0), LTV II - Rot-Weiß IV (:6), TSV Hochdahl II - LTV III (3:5) FC Langenfeld VI - LTV IV (7:1).

en auf
meister
n. der